

Also

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)

Gesendet: Donnerstag, 24.12.2020, 16:10 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Die Antwort ist ohne Frage **100%**

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Die sich als besonders klug wännen, und schlau, sie sind es, die nicht einmal ahnen, wie dumm sie sind, und dämlich!

Also

Was denkt Ihr? Was ist deren Freude wert, und wie lange währt sie!

Ich will Euch hier antworten:

Sie ist nicht mehr wert, denn eine Lüge und sie währt nicht länger, denn der klügste Selbstbetrug!

der Namenlose, nicht Nennbare und Ganzheitliche

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 24.12.2020